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  Le concert du nouvel an 
 Le 18 janvier dernier, le FLEP organisait son traditionnel concert avec la participation de la 
chorale Ensolmineur de Carmaux. 

 Contrairement aux années précédentes où les concerts avaient lieu au sein de l’église St Pierre 
de Taïx, l’option fut prise de prendre pour cadre la nouvelle salle des Associations fraichement 
achevée. 

  

Et le soir du 24, venez donc faire une petite 
promenade nocturne pour lui rendre visite, il 
vous éclairera de ses plus beaux feux ! Joyeux 
Noël à tous ! 

Contraints de devoir annuler le concert de Noël prévu samedi 19 décembre avec la chorale 
La Croche Chœur, nous avions quand même le souhait de marquer cette belle fête de Noël 
tout en respectant les fameux gestes barrières ! 

 Nous vous donnons donc rendez-vous quand bon vous semble sur la place Yvon    
Loubière de Taïx. Un sapin vous y attendra ! Vous êtes libre d'y déposer une décoration et 
les petites mains pourront s’exprimer….N'hésitez pas  faire participer les enfants afin que cet 
arbre soit la marque de Noël de tout notre village.  

  

  Un sapin pour tous 

 La salle fut confortablement remplie et la 
sonorité, aux dires de tous, s’est avérée       
excellente. Ajouté à cela la qualité des chants 
proposés ainsi que la dégustation de gâteaux 
accompagnés de vin chaud et la soirée fut 
une réussite totale. 

 L’expérience est donc à renouveler pour 
2021 et nous serons heureux de vous  retrouver 
nombreux pour un prochain concert si toutefois 
les conditions sanitaires le permettent…. 

 L’inquiétude résidait dans la capacité d’accueil mais aussi dans les conditions          
accoustiques de cet emplacement. 

  Remerciements à la municipalité pour sa participation à ce projet. 



Le loto de Taïx, le retour ! 
 

 Après quelques années d'interruption, le loto du village a pu avoir lieu dans la nouvelle 
salle. « Notre » date fixée au dernier dimanche de février a depuis été « empruntée » par 
d'autres communes mais nos fidèles joueurs étaient à nouveau là ! Et bien plus encore !  

 En  effet des habitants de Marssac et même de Réquista sont venus ce dimanche 23  
février tenter aussi leur chance pour gagner jambons, canards gras, bon d'achat à Super U, 
ordinateur, appareils ménagers, filets garnis, corbeille de fruits etc... Les gagnants étaient bien 
sûr comptés et certains même, multi-gagnants (trois fois !) ; Mme Chance est toujours très         
imprévisible. La bourriche a aussi récompensé les siens. Gâteaux, fouace et gaufres maison ont 
régalé les gourmands et les jus de fruits servis dans nos nouvelles éco-cups financées par la 
Caisse Locale du Crédit Agricole ont fait des adeptes ! 

 Un merci tout spécial à nos sponsors : Super U de Blaye-les-Mines, la boulangerie La 
Cagnacoise de Cagnac, Mme Véronique Carrié, le salon de coiffure Coup'Tif de Cagnac, le 
Musée de la Mine de Cagnac, La Cave de Gaillac et Les Fermiers Occitans de Lescure  

d'Albigeois. 

 Un merci aussi à la municipalité 
pour cette salle nommée La Récré, bien 
agréable et lumineuse et qui bénéficie 
d'une très bonne acoustique ! 

 Réservez d'ores-et-déjà la      
prochaine date du 28 février 2021    
(si Covid nous lâche un peu! !) pour un 
prochain loto convivial et de dimension 
humaine. 

Coup de G.... 
 Je rencontre beaucoup de personnes qui 
s'insurgent des déchets qui jonchent nos fossés et je 
suis en colère de savoir que je ne rencontre jamais 
les personnes qui déposent ces mêmes déchets.  

          Mais où sont-elles ?  Qui sont-elles ?  

 Si vous avez la chance de les rencontrer, merci 
de leur faire passer un gentil message éducatif 
comme celui que l'on adresse à ses propres enfants : 
Jette ton déchet à la poubelle mon petit !  

 Merci de votre aide !  

       Anne Jalabert 



Vide-greniers : cuvée 2020, cuvée délicate ! 
 

 Quelques jours avant la date immuable du vide-greniers le premier dimanche de       
septembre, la question se posait de son maintien ou non au vu des conditions sanitaires. 
Mais nous avons été courageux pour satisfaire aux diverses conditions prévues par la     
Préfecture et le vide-greniers s'est déroulé sans encombre. Gel hydro, masques et sens de 
circulation tout y était ! 
 
 Et comme pour nous remercier de ces efforts, le vide-greniers a été une belle réussite : 
beaucoup d'exposants (55 contre 26 l'année dernière!) , de très nombreux visiteurs et     
beaucoup de ventes réalisées. Côté buvette et repas, il nous a même manqué des frites ! 
Mais fort heureusement il restait des glaces ! 
 

 A très bientôt pour profiter toujours 
plus de cette belle convivialité que 
nous préservons ! 

 Un bilan donc très encourageant   
pour notre association qui se donne     
beaucoup pour animer le village,     
réussite qui confirme aussi le besoin de 
chacun d’entre nous de retrouver une 
certaine liberté dans le contexte      
actuel ! 

       L’ancienne cabine téléphonique pour un nouvelle vie 

 La cabine téléphonique qui trônait à l’entrée de la place Yvon Loubière avait disparu 
pour se retrouver un peu plus loin dans l’attente d’une nouvelle vie et la création du nouveau 
point-livres ouvert à tous. 
 
 Au bout de quelques mois de patience et après avoir résisté à l’insistance de quelques 
éventuels acheteurs lors du dernier vide-greniers, elle allait enfin trouver sa place définitive. 
 
  
  

 Il ne reste plus qu’à réaliser son aménagement 
et sa décoration pour laquelle nous ferons       
probablement appel aux enfants de la commune 
et la voilà partie pour une nouvelle vie ! 
 
Affaire à suivre…. 

 Ce fut fait en octobre dernier grâce à 
l’aide précieuse de Michel Poux et de son   
tracto-pelle qui nous aida à l’installer en bonne 
place et permettre un accès facilité pour les 
futurs utilisateurs du point-livres. 



 Innovation cette année avec la création d’un atelier d’art floral 
 Les séances d’initiation ont débuté fin février à la Maison de Associations le mardi à 20h. 

Au début nous étions 6 et petit à petit le groupe s’est étoffé pour compter 9 personnes      

sachant que le nombre maximum pour une bonne gestion des « cours » est de 10 à 12 par 

atelier. 

 Nous organisons 2 séances, le premier et le troisième mardi de chaque mois. 

 Cette année nous nous sommes réunies quatre fois seulement (Covid oblige…) avec deux 

séances en plein air par un temps magnifique . 

 Les ateliers ont repris début octobre avec la réalisation d’une composition rassemblant 

des végétaux d’automne avant de respecter un nouveau confinement… 

 Les séances débutent par une démonstration 

de la composition envisagée en expliquant la 

technique du jour afin que chaque participant 

puisse la réaliser, d’éventuelles  adaptations ou 

corrections pouvant alors intervenir. 

  

 Enfin et toujours dans la bonne humeur, 

nous terminons la séance vers 22 h / 22h30 

autour d’une boisson chaude et d’un éven-

tuel petit gâteau…. 

 Pour tous renseignements s’adresser à 

Nelly 06 80 99 81 31 

Assemblée générale 2021 
 L'AG 2021 devrait avoir lieu courant janvier. Si les conditions le permettent elle se fera 

dans la salle des associations sinon nous serons peut-être contraints de faire une visio    

conférence. Mais le petit pot convivial sera plus compliqué !  

Malgré tout,  je vous invite expressément à nous rejoindre pour étoffer nos rangs de votre 

présence et de vos idées ! Vous serez les bienvenus ! 

 Dans l'attente de se voir en vrai ou par écran, je vous souhaite de merveilleuses fêtes 

de fin d'année, différentes certes mais les contraintes éclairent la beauté des faits. 

 Votre présidente dévouée,  

                                                                                Anne Jalabert 


